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平成27年4月28日（火）　第2713回例会　（本年度第35回）

5月　5日（火） 祝日「こどもの日」休会

5月12日（火） 理事会・クラブ協議会

5月19日（火） 孟宗汁家族例会

5月26日（火）

Eメール◎tsuruOkaO8＠rid2800．jp

先々週4月7日の夕方、交換学生アイサさんの

ご両親がお見えになり、第2ブロックで盛大な歓

迎会を行いました。アイサさんは日本語が上手です

がその勉強方法はアニメだったそうです。米山奨学

生の王さんもアニメで日本語に親しんだと言ってい

ました。アニメが世界中で見られ、日本語習得に貢

献していると思いました。

25　日の土曜日、地区研修協議会が米沢、伝国の

杜で開催されました。出席された方々ご苦労様でし

た。同日会津若松南RCの45周年に4名で参加し

てまいりました。そこに京都の亀岡クラブが参加し

ており、会津若松南RCの友好クラブは鶴岡と亀岡、

鶴・亀で縁起がいいことから友好クラブにならない

かという話は前から出ておりました。当クラブには

兄弟・姉妹・友好クラブがたくさんあるのでこれ以

上増やすのは難しいと思います。私の年度では出来

ませんけど、考えて頂ければありがたいと思います。

本日お配りしたお菓子は元米山奨学生の金さんか

らです。26　日に鹿児島西クラブとのお祝いがある

ということでわざわざ「ありがとう」という名前入

りのお菓子を届けて頂きました。感謝しながら味

わっていただければと思っています。

26　日は鹿児島西クラブと兄弟クラブ締結50周

年記念式典です。盛大に行いたいと思います。榎本

市長には祝辞をよろしくお願いいたします。

○ガバナー事務所

第2回インターアクト連絡協議会のご案内

日時：4月24日（金）10：30～

場所：ピザ専門店ベベロンチ一二

〇富樫第2ブロックガバナー補佐

現・次期　会長幹事会のご案内

日時：5月20日（水）16：30～

場所：東京第一ホテル鶴岡3F　孔雀の間

○鶴岡南R⊂

鶴岡南RClOO0回記念例会並びに

春日部イヴニングRCとの締結式ご案内

目時：5月30日（土）

場所：東京第一ホテル鶴岡

登録料：6，000円

昨年を振り返ると、市民の皆

さんのおかげと、先人たちが残

してくれた遺産をうまく活用す

ることが出来た一年間であった

と思っております。

6月14日から9月13日ま

で行われた山形デステイネー

ションキャンペーンでは、出羽

三山蜂皇太子ご開山1400年祭・衝等像御開扉、加

茂水族館のリニューアルオープンがターゲットにな

り多くの観光客を集めることができました。

もう一つのターゲットは食文化でした。私が市長

に就任する前の選挙公約に鶴岡ルネッサンス宣言5

つの文化都市構想を掲げさせていただきました。そ

の中に食文化がありました。これはユネスコが提唱

する創造都市ネットワークというのがあって、6年

前に日本では3つの都市がこの創造都市ネットワー

クの中に入っておりました。神戸、名古屋、金沢で

全部が政令指定都市です。鶴岡のような地方都市で

認定を受けることが出来るとは思っておりませんで

した。鶴岡がやるのであれば最も適したものが「食」

だったのです。それは1400年を超える出羽三山の

精進料理であり、550年を超える黒川能の凍み豆腐、

これと山形大学農学部の平先生、江頭先生が光をあ
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ててくれた在来野菜、伝統野菜、だだちゃ豆、温海

かぶ、それをうまく生かしていけば面白いと思って

おりました。

認定になるまでは4年間かかりました。新潟も
一緒に申請していたので新潟が先に認定になるもの

だと思っていました。彼らと一緒にプレゼンテー

ションした時に、彼らが一番危供していたのは、歴

史がない、食の歴史、文化がないということでした。

外国の皆さんからうけたのは、黒川能の豆腐って

いったい何？ということでした。1400年を超える、

あるいは600年近い歴史に裏付けられた食という

のが認定になったのかなと思っております。新潟は

改めて申請を出すそうでありますので日本海側が連

携をしながら食文化で売っていければ2020年の東

京オリンピックの時にこちらの方にインバウンドと

して海外からのお客さんを呼び寄せる大きなツール

になるのではないかと思っているところです。

慶鷹の先端研スパイバーが非常に今大きな成長を

遂げるための足固めをしております。先日県内の大

手銀行の関係者が来てスパイバーと山形デザインの

話をされておりました。おそらくうまくいけば

2020年以降1000人から2000人規模の雇用がう

まれ、家族も含め4000人、交流人口が年間で3万

5000人前後見込めるだろうということです。長い

日で取り組んでいかなければならないのかなと思っ

ています。

東レが飛行機の素材として使われていますが、う

まく使えるようになるまで20年かかっています。

20年かかって5万トンしか年間量産できていない

とすれば、スパイバーの慶応先端研そのものが今年

15年目です。もう少し皆さんから長い目でご支援

をいただければと思っております。どうぞよろしく

お願いします。

それから「ふるさと納税」、うちの家内の仙台の

友達が年間30万円寄付するのだそうです。30カ

所に1万円ずつするのだそうです。それで月に2

つぐらいずつ季節の物が送られてくる。例えば米沢

牛であったり山形のさくらんぼであったりします。

こんなので試されたとしたらしょうがないなと思う

のですが、ただ私どもの主産業であるコメについて

は、昨年は非常に大きな打撃を被りました。そこで

税収としては多くなくても、ここから物が出ていけ

ば市内の経済が活性化するということで「ふるさと

納税」に取り組んだところであります。去年1年

間で400万円ぐらいしかなかったのですが、今年

は約10日間で1400万円ぐらい入りました。天童

などはすでに億だよという話です。

何が一番売れているかと言えばやっぱりさくらん

ぼです。ただ、鶴岡では櫛引羽黒以外ではそんなに

やっているところはない。県と一緒になって、さく

らんぼをもう少し作れる仕組みがあればと考えてい

ます。それと共にお酒はかなり出ておりますし、また、
一番はお米が結構出ています。1万円に対して「は

えぬき」を15Kgにしました。

5月の連休が明けたら「だだちゃ豆」と「砂丘メ

ロン」を募集の中に入れ込んでいきます。8月の終

わりごろには「庄内柿」あるいは櫛引のリンゴやラ

フランスを入れていこうと思っております。そして

10月は「寒鱈」をその季節に送りますというと、
一人の人が年間4回ぐらい鶴岡に1万円ずつ「ふ

るさと納税」をやってくれれば、鶴岡の物産も売れる、

税収も少しはいいのかなと思っております。

まずはここに生まれ育った方々が、ここで住み続

けていたいまちづくりと若い人達がここに残ってい

られる環境を作り上げたいと思います。ややもする

と社会人口研究所が鶴岡の2040年は9万4千人

と言っているのですが、増田寛也さんはそんなもん

じゃない、8万4千人しかいなくなるといっていま

す。私としてはなんとしても10万人を確保する政

策をとっていきたいと思っています。どうかロータ

リークラブのみなさんからも各方面にわたりまして

ご支援賜りますようお願い申し上げる次第でありま

す。

最後に陸羽西線につき、いろいろいわれておりま

す。鶴岡としては長年のおつきあいのある新潟秋田

との連携を壊すわけにはいきませんので、今のとこ

ろ私は羽越本線に新幹線をという話をしております。

26日に鹿児島のみなさんがおいでです。25日の

午後1時半から鹿児島美術館からお借りした美術

品をアートフォーラムで展示します。是非足を運ん

で頂ければ鹿児島市との兄妹都市の関係もより一層

深まると思いますのでよろしくお願い申しあげます。

今日はこのように貴重なお時間をいただき改めて感

謝申し上げます。今日はどうもありがとうございま

した。

鶴岡RCの皆様

金紅蘭

鶴岡RCの皆様お元気でしょうか？現在は

国際貿易の学生に日本語を教えています。初給

料を頂いたので感謝をこめて「ありがとうお菓

子」をお送りします。いただいたものに比べれ

ば本当にほんの気持ちですが、どうぞよろしく

お願いいたします。

スマイ几・㊤

丸山隆志君　榎本市長スピーチありがとうございま

した。

清野義勝君　立川RC創立40周年を迎えることに

なりました。来る6月21日にグランドエル・サ

ンにて記念祝賀行事を行いますのでどうぞ御参加

下さいますようお願い申し上げます。

仲川昌夫君　丸山会長の例会に初めて出席しました。

佐藤久樹君　アイサさん、24日から家に来ます。

瀧　静寿君　本日は立川RC40周年の記念式にご参

加いただきたくご案内に参りました。


